

El actual, con quince años, se ha quedado pequeño y viejo

Rechazadas el 5% de las frutas inspeccionadas

Los mayoristas del mercado de frutas y verduras esperan que las instalaciones del nuevo mercado que actualmente se construye en la zona de contacto entre el núcleo poblacional de Toledo y el Polígono Industrial esén listas para los primeros meses del próximo año. El actual, con apenas quince años, se ha quedado obsoleto, tanto por espacio, condiciones sanitarias y ubicación en el mismo casco urbano. Anualmente se venden entre catorce y quince millones de kilogramos y, según Miguel Gómez, encargado municipal, con el nuevo mercado las ventas crecerán con claridad.

Juan INFANTES

Fotos: José Luis PEREZ

Las instalaciones nuevas van adelantadas, según el encargado de los mercados de abastos municipales, Miguel Gómez, si bien interiormente aún quedan muchos detalles por terminar, puesto que los mayoristas pretenden instalar cámaras frigoríficas en el mismo. El cambio al nuevo mercado, dice Miguel Gómez, es necesario y urgente, por cuanto que será esencial para «el aumento de ventas que creo que se va a producir».

Con el nuevo mercado se ganará en espacio para la carga y descarga de las frutas al ser pequeño e indebidamente acondicionado el actual. Para el encargado municipal, el nuevo va a permitir

que las operaciones de los cargamentos de frutas sean más rápidas y fáciles. «Este lugar que ocupamos ya en el casco urbano molesta innecesariamente a los vecinos de los bloques de viviendas cercanos por los ruidos y los malos olores que se pueden provocar, sobre todo en la época del verano, al ser los contenedores abiertos. A esto se añaden las dificultades para el aparcamiento sin interrumpir la calle».

15 millones anuales

Anualmente se venden cerca de 15 millones anuales de kilos de frutas y verduras, entre un millón y millón y medio al mes. La época en la que más movimiento se produce es la que va desde el mes

de abril hasta el verano, si bien en las fechas cercanas a la Navidad también se vende más. La mayoría de los minoristas se abastecen del mercado de Toledo, aunque no olvidan visitar los cercanos de Madrid, Ocaña y Aranjuez. La procedencia de las frutas que llegan a Toledo vienen principalmente de Levante, Murcia, Almería, Cáceres y del propio terreno cuando se trata de hortalizas. También comienza a entrar alguna fruta de la CEE (pera francesa y manzana).

Inspección sanitaria

Para la inspección sanitaria de los mercados, matadero y comedores públicos y cerca de 800 establecimientos hay tres veterinarios, «insuficientes y mal pagados», según comenta Julio Sánchez, jefe de los servicios sanitarios de Toledo. «Los tres hacemos de todo y seguimos siendo los mismos que había cuando éramos 14.000 habitantes y se iba en carreta». La inspección que realizan la hacen por muestreo y suelen rechazar el 5 por ciento de éste. «Poco, puesto que ahora se cuida más todo, por conciencia comercial y por presión sanitaria».



En el mercado actual trabajan diez mayoristas



La inspección sanitaria ha de hacerse por muestreo

María José Muñoz

Han asistido 120 alumnos

Clausurados los Cursos de Formación de la Cámara de Comercio

A las siete de la tarde de ayer, en la Cámara de Comercio de Toledo, fueron clausurados una serie de Cursos de Formación que han contado con la asistencia de 120 alumnos. Los cursos vienen impartiendo desde el pasado mes de octubre, organizados por la Cámara Oficial de Comercio e Industria. Cinco de ellos se han desarrollado en Toledo, dos en Talavera de la Reina y uno en Quintanar de la Orden. Al acto de clausura asistieron la consejera de Industria y Turismo, Esperanza Galiano, el secretario general técnico de Industria, Francisco Hernández Manzano, el presidente de la Cámara de Comercio, Miguel Ángel Morales, el vicepresidente de la Cámara, José María San Román, el delegado de Industria, Antonio Santaolalla, y Pedro García Zorzo, director provincial del INEM. Antes de la clausura del acto, los 93 alumnos recibieron su correspondiente diploma.

Uno de los ocho cursos, celebrado en Toledo, ha tratado sobre Derecho Comunitario en la Empresa, y ha estado patrocinado por

el Instituto Español de Comercio Exterior (ICEX); a las clases han asistido un total de veinte alumnos. El mismo número de alumnos ha recibido clases de Contabilidad Básica, así como de Contabilidad Superior. Estos dos últimos cursos, junto con el de Programación Aplicada de Gestión y el de Escaparatismo, han estado patrocinados por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, concretamente, por la Consejería de Industria y Turismo, y los alumnos que han asistido a cada uno de ellos ha rondado la veintena.

Formación del comerciante

La Consejería de Industria y

Turismo también ha patrocinado el Curso de Formación General del Comerciante que se ha celebrado en Quintanar de la Orden y que ha contado con la presencia de nueve alumnos. En Talavera de la Reina han tenido lugar dos cursos de Programación Aplicada, con una asistencia de 18 alumnos en cada uno de ellos. Patrocinados por el Fondo Social Europeo, a través del Instituto Nacional de Empleo, se han celebrado dos cursos más en Toledo sobre Gestión de Empresa, a los que han asistido, a uno de ellos, diecinueve personas y, al segundo, veinte.

Presupuesto

Los cursos en los que ha inter-



Todos los alumnos de los diferentes cursos asistieron al acto de clausura que se celebró en el salón de actos de la Cámara de Comercio. (Foto: C. Moreno)

